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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 29/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventinove del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019 ed 

integrativo prot. 862968 dell’11/07/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’ O.d.G. Presiede la seduta il 

Presidente Silvio Moncada, partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo 

Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Sig.  Mario Sapienza, 

Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Dentici, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Ruggiero e Tuzzolino con l’approvazione del Consiglio.  

Alle ore 09:47 esce il V. P. Schiera  

Il Presidente - chiede al Segretario di dare lettura del Verbale del 25/07/2019. 

Durante la lettura del documento, alle ore 09:50 esce il Cons. Sinopoli (per lutto 

familiare), entrano alle ore 09:53 il Cons. Lupo, alle ore 10:02 il V.P. Schiera, alle ore 10:03 il 

Cons. Dentici, alle ore 10:04 il Cons. Buccola, alle ore 10:07 esce il V.P. Schiera. 

Il Presidente - pone in discussione la mozione al punto 5/e dell’o.d.g., avente per oggetto: 

“Riqualificazione del verde, decoro e abbellimento della Piazza Montegrappa”. firmata dal 

Cons. Lupo prot. 1183. 

Il Segretario – su invito del Presidente legge il testo della mozione. 

Il Cons. Lupo – illustra lo stato di degrado in cui versa Piazza Montegrappa dove esistono 

due alberi di Ficus con aiuole circostanti, sempre colme di spazzatura. Tutta l’area è circondata dai 

rifiuti, compresi quelli ingombranti, che danno alla piazza un’aspetto squallido. Inoltre vi è una 

baracca in abbandono lasciata da un fruttivendolo abusivo. Il Consigliere chiede pertanto che venga 

ridato decoro a tutta la Piazza, magari facendo intervenire preventivamente i tecnici del comune che 

rilevato lo stato del luogo diano suggerimenti sul tipo di provvedimenti da adottare. 

Il Cons. Dentici – concorda con la descrizione fatta dal collega per Piazza Montegrappa, che 

spesso viene utilizzata da cittadini incivili, per il conferimento di rifiuti ingombranti. Si augura che 

a breve intervengano la P. M. e la RAP per l’abbattimento della baracca abusiva al fine di ridare 

dignità alla Piazza perciò approverà la mozione. 

Il Cons. Buonpasso – considerato il decadimento della Piazza si augura che 

l’Amministrazione intervenga presto.  

Il Cons. Ruggiero – ringrazia il Collega Lupo per la Mozione che mostra il forte interesse 

dallo stesso dimostrato per il territorio e si dichiara favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino – ascoltato il contenuto della mozione del Collega Lupo, si dichiara 

favorevole considerato che esiste un Assessore al decoro urbano a testimoniare l’attenzione 

dell’Amministrazione Comunale per questa città. Ricorda le tante richieste simili fatte in passato, ad 

oggi disattese e sottolinea la necessità che il Consiglio si occupi prioritariamente delle aree più 

degradate. Ritiene perciò necessario un sopralluogo per constatare la condizione di piazza 

Montegrappa. 

Il Presidente – interviene confermando che la piazza appare molto degradata non solo per le 

aiuole che a causa delle carenze organiche della RESET, non vengono pulite, ma anche per i rifiuti 

presenti. Inoltre la piazza viene spesso utilizzata per il conferimento di rifiuti ingombranti. Si 

potrebbero spostare i cassonetti per la raccolta rifiuti, che sono vicini alle panchine, ma questo non 

risolverebbe il problema. Occorre rivedere tutto l’assetto dell’area e con questa motivazione invierà 

una nota al Vice Sindaco, con richiesta di sopralluogo e di una conferenza di servizi per dare al più 

presto una soluzione alle criticità evidenziate, si dichiara favorevole alla Mozione. 
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Il Cons. Dentici – chiede notizie aggiornate sul programma della nascita dei CCR. 

Il Presidente - risponde che si è in attesa di notizie, anche in riferimento al CCR che sarebbe 

dovuto nascere presso il parcheggio di via Basile, sito che ha tutte le caratteristiche per poter essere 

destinato a questo scopo. 

Alle ore 10:23, il Presidente pone ai voti la mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  07 

Assenti  03 (Di Vincenti-Schiera-Sinopoli) 

Favorevoli 07 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – rammenta ai presenti che la seduta prevista per il 30/07/2019, come da 

O.d.G. prot. 878213 del 18/07/2019, è posticipata alle ore 11:30 e si svolgerà presso il Centro 

diurno Comunale di Piazza Pietro Micca. Raccomanda la massima puntualità. 

Alle ore 10:26, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        
   f.to Il Segretario       f.to Il Presidente  

      Esperto Amministrativo                                                                Silvio Moncada  

             Rosalba D’Antoni  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

   

 

 

 


